



我ら八峰中学校

校訓 「進取創造」 校是 「明澄一心」
教育目標 たくましい心と体で地域とともにある生徒の育成

八峰町立八峰中学校

令和7年11月5日(水)

学校報 NO.9

文責 校長 年代信弥

全県秋季軟式野球大会 優勝おめでとう！

10月31日(金)から11月2日(日)にかけて行われた、全県中学校秋季軟式野球大会において、東雲中と八峰中の合同チームが見事に優勝を飾りました。おめでとうございます。保護者の皆様には、選手の送迎等のご協力、大変ありがとうございました。寒い中でしたが、最高の形で締めくくることができ、心が熱くなったのではないでしょうか。応援に駆け付けてくださった皆様、本当にありがとうございました。



10/29 陸上自衛隊第9音楽隊演奏会

青森駐屯地から、大志田隊長率いる「第9音楽隊」37名が来校し、「ツエッペリン伯爵行進曲」「威風堂々」「ハリウッド万歳」「宝島(部員と共に演)」など素晴らしい演奏を披露してくれました。演奏会のスタートは「八峰中校歌」でした。いつものピアノ伴奏と違い、吹奏楽に合わせて歌う校歌は、とても歌いやすく、格式高く感じてしまいました。



見事な指揮でした！
3年 奈良明空さん



30人以上の地域の方々
が演奏会に訪れ、「プロ」の
演奏を楽しみました。また機
会がありましたら、いつでも
お越しください。

10/23 タブレットを使用した授業について、先生方の研修会が行われました

秋田県教育委員会の事業として、ICTを活用した授業に関する研修会が、八峰中学校を会場に行われ、金野佳奈子先生と吉田武志先生による「2年生『数学』」と、藤田里子先生による「3年生『国語』」の授業を公開しました。授業においては「生徒が主役」とばかりに、生徒一人一人の活躍をたくさん見ることができました。



10/31 火災を想定した避難訓練を実施

今年度2回目の避難訓練を、防火シャッターが降りている想定で実施しました。避難後は、能代消防署から「はしご車」に来ていただき、実際の救助の様子を見学しました。

地上35mの高さに、支援員の柴田香苗先生がいます。このはしご車で、能代厚生病療センターの最上階まで届くそうです。



後藤優月さん(3年生)が救出される場面を体験しました。

